



935 Ramsey Lake Road, A116
Sudbury, ON P3E 2C6
705-675-1151 ext 1094
sga@laurentian.ca

Dear students,

We would like to inform you that the SGA/AGÉ has agreed to change health and dental coverage to recover from the deficit we have accumulated. Last year, the SGA/AGÉ had collected a debt on the health plan totaling \$270,000 - due to the imbalance of the health plan coverage and the price charged to students.

Last year, the 2016-2017 SGA/AGÉ board approved an increase in the health and dental plan price by \$100 for a total cost of \$260 per student. This increase in cost was passed in order to mitigate overspending and prevent the health plan deficit from increasing. Unfortunately, the change was not sufficient, and we need to adjust coverage mid-year.

As of December 1st, 2017, the Health plan will see a modification in health practitioners by putting in place a \$50 visit limit. Additionally, the dental plan will see a 25% reduction in diagnostic and preventive care, leaving coverage at 75% up to \$1000.

The adjustments were made with students in mind and we are proud to continue offering one of the best student benefits packages in Canada.

Thank you,



935 Ramsey Lake Road, A116
Sudbury, ON P3E 2C6
705-675-1151 ext 1094
sga@laurentian.ca

Chers étudiants,

Nous tenons à vous informer que l'AGÉ/SGA a accepté de changer la couverture pour le plan de santé ainsi que pour le plan dentaire. Ce changement est dû au déficit que nous avons accumulé. L'an dernier, l'AGÉ/SGA a accumulé une dette de 270 000\$ pour le plan de santé en raison du déséquilibre entre la couverture du plan de santé et le prix fracturé aux étudiants.

L'an dernier, le conseil d'administration 2016-2017 de l'AGÉ/SGA, a approuvé une augmentation de 100\$ pour le plan de santé ainsi que pour le plan dentaire qui nous donne un prix total de 260\$ par étudiant. Cette augmentation de coûts a été adoptée afin d'atténuer les dépenses excessives et d'empêcher l'augmentation du déficit pour le plan de santé. Malheureusement, le changement n'était pas suffisant et nous avons dû ajuster la couverture en milieu d'année scolaire.

Dès le 1^{er} décembre 2017, le plan de santé subira une modification dans la couverture avec les praticiens de santé en mettant une limite de 50\$ par visite. De plus, le plan dentaire aura une réduction de 25% dans les soins diagnostiques et préventifs, ce qui laisse une couverture de 75% jusqu'à un montant total de 1000\$.

Les ajustements ont été faits en pensant aux étudiants et nous sommes fiers de continuer à offrir l'un des meilleurs paquets de bénéfices pour les étudiants au Canada.

Merci,